

BERITA TERBARU

Diterima Daftar di KPU Morowali, Pasangan IKLAS Siap Wakafkan Diri Berbakti Untuk Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 29, 2024 - 20:22



Masyarakat berebut untuk bersalaman dengan pasangan IKLAS

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Iksan B Abdul Rauf dan Iriane Ilyas (IKLAS) bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali 2024, resmi diterima mendaftarkan diri di KPU Morowali, Kamis (29/08/2024).

Pendaftaran pasangan IKLAS di antar ribuan pendukung maupun simpatisan yang datang dari berbagai penjuru pelosok Morowali, di hari terakhir pendaftaran calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali di KPU Morowali yang bertempat di jalur 2 kompleks KTM, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Pada kesempatan itu, Pasangan IKLAS yang disampaikan bakal calon Bupati Iksan Abdul Rauf (IBR) mengatakan bahwa pasangan IKLAS maju sebagai Kandidat kepala daerah kabupaten Morowali, untuk membangun Morowali yang lebih baik lagi dan lebih hebat kedepannya.



"Saya bersama Ibu Iriane Ilyas, pasangan IKLAS siap Wakafkan diri untuk berbakti membangun Morowali lebih hebat dan mensejahterakan masyarakat," ucap IBR di sambut tepuk tangan dari pendukung maupun tim pemenangan serta pengurus Parpol pengusung yang turut mendampingi.

Demikian halnya saat sesi konferensi pers yang ditanyakan oleh wartawan media ini, terkait dirinya (IBR) memilih maju sebagai calon Bupati Morowali, padahal IBR adalah seorang pengusaha sukses yang mana bila dibandingkan penghasilan pengusaha dengan gaji Bupati amat jauh berbanding.

IBR mengatakan bahwa dirinya maju sebagai calon Bupati Morowali bukan lagi memikirkan tentang dirinya karena urusan dirinya telah selesai tetapi untuk membangun Morowali dan niat mensejahterakan kehidupan seluruh masyarakat.

"Saya maju sebagai calon Bupati Morowali karena niat saya untuk membangun daerah Morowali dan mensejahterakan masyarakat, kalau untuk pribadi InsyaAllah sudah cukup bahkan boleh dikata sudah selesai. Jika niat saya ingin mencari lebih baik jadi pengusaha tapi menjadi pemimpin untuk kemaslahatan semua masyarakat, itu niat saya," ujar IBR.

IBR juga berpesan kepada pendukung maupun simpatisan untuk menciptakan Pilkada damai dengan riang gembira, sehingga proses Pilkada kedepan ini berjalan sesuai harapan, tidak ada saling menghujat apalagi menjatuhkan yang

ada saling merangkul.



"Mari kita jalani proses Pilkada ini dengan damai, sekaligus di Pilkada ini kami meminta doa restu orang-orang tua kami, apapun yang kami pikirkan ke depannya tentang daerah ini, mohon doa restu dan dukungan semua orang tua kami untuk membangun Morowali ke depan lebih baik lagi," pungkasnya.

Amatan awak media ini, Pendaftaran IKLAS di didampingi masing-masing Ketua Parpol pengusung maupun pengurus lainnya serta tim pemenang dan juga turut didampingi mantan Wabup Morowali Najamudin.

Selain itu, dalam proses pendaftaran ini juga dirangkaikan dengan pengundian door prize dengan sejumlah hadiah menarik diantaranya, puluhan HP Android, kulkas, sepeda listrik dan sepeda motor sebanyak 5 buah serta hadiah menarik lainnya.

(PATAR JS)